
煙本日

「あんどん参加スケジュール説明」

社会奉仕委員会

煙次週予定

あんどん参加移動例会

ご夫人誕生日

７月２４日 西谷真由美

焔 ７月１３日に社会奉仕委員会担当による留萌
ロータリークラブ会長杯第２回留萌市オロロ
ンマスターズ水泳競技会に、多数の会員の出
席をいただき盛大に開催されました。お手伝
いをいただいた会員の皆様、ありがとうござ
いました。

１）砂川ＲＣより２００８～０９年度活動計画書及び
退任就任挨拶状が届いております。
２）赤平ＲＣより退任就任挨拶状が届いており
ます。

会報受領先 ・・赤平ＲＣ №２３１５号～№２３１８号

社会奉仕委員会 佐藤（寛）委員長
７月１３日開催の留萌ロータリークラブ会長杯
第２回オロロンマスターズ水泳競技会に、多数
の会員のご協力をいただきありがとうございま
した。お陰様で成功裡に終了する事が出来まし
た。引き続き委員会よりお知らせですが、皆様
にはＦＡＸにて予定表を送りましたが、７月２６
日開催のあんどんを作製中です。本日例会終了
後、午後１時３０分より発電機及びガス設置、名
前の確認などを行ないます。会員の多数の参加
とご協力をお願いします。なお当日の参加の出
欠も確認しておりますので、よろしくお願いし
ます。
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第４回 ７月２３日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

委員会報委員会報告告・・・・・・・・・・・・

会員総数………………４５名
出免会員………………５名
出免出席………………２名
出席会員………………３１名
出席率…………… ７３．８１％

第１回 ７月２日

出席会員………………３８名
メイクアップ…………３名
修正出席率………９０．４８％

出
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会員研修委員会 大沼委員長
「ロータリーの社会奉仕について」
ロータリーは社会奉仕をする団体と見られて
いる。しかしロータリーでは奉仕の主体はクラ
ブより、ロータリアン個人であるということ。
ロータリークラブの行う社会奉仕活動は、クラ
ブ会員が奉仕が出来るように、訓練し実習させ
るための訓練活動と考えるべきである。ロータ
リー活動で奉仕の意義や方法を学び、それを各
会員個人がそれぞれの分野で奉仕活動を行い、
しいては社会の先達ちになるように望まれてい
る。
毎年社会奉仕の委員が変わるのも、訓練機関
であり、多くの会員に奉仕について勉強しても
らう事になる。
もしも、クラブ全体で奉仕活動する事がＲＣ
の目的であれば、社会奉仕の専門家を育て、そ
の会員に何年も継続的にやってもらうのが効率
的なことになります。
クラブの奉仕活動は訓練機関であり、クラブ
の奉仕は奉仕のサンプルという事になります。
従来「ロータリーの社会奉仕はその年度内で
完了するものを選ぶ」ということになっていた
が、ＲＣの奉仕の期待が高まる中で、ＲＣ活動
にも継続性が要求されるようになり、２０００年の
会長から継続の必要性を強調され、少しずつ変
化しています。

・・ロータリークラブ会長杯水泳競技会第２回オ
ロロンマスターズ水泳競技会に会員多数の出
席をいただきありがとうございました

齋藤会長
・・ロータリークラブ会長杯水泳大会無事終了し
ました 佐藤（寛）会員
・・マスターズ大会では沢山のご声援をいただき
ました 背泳ぎは年齢別で１人だけでしたの
で１位でした 高田会員
・・先週の夜間例会多数の参加ありがとうござい

ました 田中会員よりＤＶＤ頂きました
河部会員

・・田中先生よりＤＶＤその他大量にいただきま
した 森（俊）会員
・・少し良いことがありました 関野会員
・・ロータリー手帳いただきました 田中会員

前 回 １８９，０００円
今 回 １１，０００円
累 計 ２００，０００円

（先週の続き）

川上会場監督
この度の留萌ロータリークラブの人事異動に
よりＳＡＡに就任いたしました。入会以来三度
目のＳＡＡでございます。また、補佐といたし
まして会員の中で一番若い串橋会員（息子と同
期）で、大変心強く思
っております。親睦活
動委員会には何かとお
世話になると思います
が、連携を密にし、１
年間二人でがんばりま
す。

原田会計
会計に就任いたしました。私の出来る事は伝
票の手渡し位で、処理は会計補佐の松崎会員に
すべてお任せいたしま
す。１年間よろしくお
願いします。なお、会
費の納入につきまして
は出来るだけ早めにお
願いします。

「委員長就任挨拶」

渡邊会報委員長
ロータリークラブ入会以来１３年目にして初の
会報委員会で、ましてや委員長という大役で非
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常に困惑しております。鈴木副委員長・松田委
員と力を合わせ、また委員会以外の方からもお
力添えをいただいて頑張っていきたいと思いま
す。
また、ロータリークラブの活動を地域社会に
対して告知・広報活動を行い、ガバナー月信や
ロータリーの友への記事の提供等を行なってい
きたいと思います。今年度は会員皆様の卓話が
多いとの事ですので、その時は原稿をよろしく
お願いします。またカ
メラを向けた際には笑
顔でカメラ目線をいた
だきたいと思います。
１年間よろしくお願い
します。

佐藤（潔）会員増強委員長
会員増強委員長に指名された佐藤です。委員
会構成は副委員長に渡部先生を始めとして６名
の委員会構成となっております。今年度の会長
方針の一つとして会員増強の目標は最低でも純
増１名と言っています。しかし現在の経済状態
の最悪の中での会員増強は大変厳しいものがあ
りますが、何とか達成したいものだと考えてい
ます。会員増強に関しましては、クラブ会員全
員の協力無くして成し遂げられないものだと思
います。またこれと同時に行なわなければなら
ないのは、現会員の維持でございます。そのた
めにも、各テーブル単位での例会ごとのお互い
のコミュニケーション
が大切かと思います。
今年度１年間のご協力
をいただきまして就任
の挨拶とします。

大沼会員研修委員長
２５年以上前に情報委員会を経験致しました。
基本に戻った情報を提供をしていき、今年度は
月２回の３分間情報にしたいと思います。
委員会のメンバーは総てロータリー人間で、
越野、平井、田中、清水と会長経験者であり、

分区代理、ガバナー補
佐、地区委員などを経
験している方ばかりで
すので大変頼もしい限
りです。１年間よろし
くお願いします。

松崎会計補佐
４月から６月までの３ヶ月間は、会計の渡邊
さんの指示に基づいて入出金を行なってきまし
たが、さっぱりわかり
ませんでした。
７月からの新年度は、
原田会計の下で指示に
従ってやって行こうと
思います。１年間よろ
しくお願いします。

森（俊）例会運営委員長
２００８～０９年度のシンボルデザインのイメージ
通り、慈愛に満ちた例会運営に心がけ、会員の
出席参会意識向上に魅力あるプログラムを提供
しながら、クラブにお役に立ちたいと考えてい
ます。
クラブ会員、地元で活躍する方々による卓話、
ロータリー特別月間には関連委員会との連携に
よるプログラム等を提供します。また、例会出
席管理業務も兼ねるため、「例会出てこーい外」
キャンペーンの実施、例会出席１００％への褒章
を企画し、その努力に報います。初担当委員会
のため、クラブ会員の皆様には大変ご迷惑をお
掛けいたしますが、副委員長の澤田会員、高田
会員、関野会員、松田会員と協力しながら、毎
例会ハラハラ・ドキド
キ物の長丁場を乗り切
って行きたいと思いま
す。この１年間よろし
くお願いします。
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７月23日（水）18時30分 ＰＡ設置・太鼓設置

７月24日（木）18時30分 最終確認・安全祈願（19時より「食産」にて）

７月25日（金）18時30分 総練習

７月26日（土）13時00分 あんどん移動（17時30分より例会開始）

猿あんどん製作の日程猿


